

Martín la jirafa

Martín, la jirafa, quería ser la jirafa que había metido la canasta de básquet más lejos que nadie en el mundo. Su plan era volverse un astronauta e ir a Marte con una pelota de básquet, tirarla y encestarla.

Martín ya estaba listo, pero tenía un problema: su hermano Jorge no quería ir. Así que le dijo “te vas conmigo o te quedas solo”. Jorge decidió ir con él.

Martín y Jorge se dieron cuenta de que no tenían mucho tiempo, así que necesitaban hacerlo rápido porque se iban a quedar sin oxígeno. Entonces, Martín tiró la pelota, pero antes de que meter la canasta, se quedaron sin oxígeno. Murieron los dos y nunca se supo si la pelota entró o no.

Matías Rouillón Blondet
Quinto de Primaria